

mi oficio

Hay niños que a mi edad no saben lo que quieren ser de mayor, pero yo lo tengo bien claro, quiero ser arquitecto y diseñador de interiores.

Me encanta ver programas de reformas y crear ideas sobre ello.

A parte me gusta mucho hacer cosas de decoración con madera.

Considero que tengo mucha imaginación y se me pude dar bien.

Mi idea es hacerme licenciada de arquitectura y un master de diseño de interiores y así, construir casas y diseñarlos por dentro

Siempre suelo con tener una gran casa y con esta profesión
puedo lograrlo.

Hace poco no tenía claro lo que quería ser.

Durante mis primeros once años he querido ser muchas cosas:

veterinaria, modelo, diseñadora de ropa, gimnasta, etc. Pero
nunca más claro que ahora.

Hay una frase que dice "si la arquitectura no es tu
verdadera pasión, debes perseguir otro sueño", pero yo
creo que ya lo he encontrado.

Uno de mis retos es construir casas para los demás y sobre todo construir un mundo mejor.

Para mi el diseño de interiores se experimenta a través de los cinco sentidos, en una formación que te llevará a diseñar distintos estilos de espacios con un enfoque abierto.

y la arquitectura para mi es arte y técnica de diseñar, proyectar y construir edificios.

Hay grandes arquitectos que admiro mucho como 'Frank Lloyd Wright' con su casa en la cascada.

Mi pasión por la arquitectura y el diseño de interiores es infinita.

Siempre me pregunto porque me gustaría serlo tanto. Bueno a mi siempre me ha gustado la arquitectura y el diseño de interiores y creo que es mi verdadera pasión y que va a ser lo que voy a ser de mayor. ¿Y tú, ya lo sabes?

Laura del Castillo
4-6